

PARALITURGIA Y DESAYUNO NAVIDEÑO EN CHAVIMOCHIC

Gerente pidió fe, unión y tolerancia para afrontar el 2019



Gerente del PECH, saluda a los colaboradores por fiestas navideñas



Trabajadores disfrutaron desayuno navideño

Los colaboradores del asociados al Comité de Administración del Fondo de Asistencia y Estímulo de CHAVIMOCHIC (CAFAE – PECH) organizaron una paraliturgia y el desayuno navideño para toda la familia laboral, en el auditorio de la sede central.

La celebración de la Liturgia de la Palabra por fiestas navideñas tuvo un mensaje de fe y esperanza para afrontar el 2019, ante los momentos difíciles que nos toca vivir al finalizar el 2018. “Cómo mantener la alegría siempre, cuando tenemos problemas y situaciones difíciles e injustas... pues la única forma de estar alegres siempre, es cumpliendo la voluntad de Dios. Haciendo su voluntad, siempre encontraremos lo positivo, y tendremos paz en la conciencia. Esta navidad el mejor regalo que pueden dar es a ustedes mismos, dense a los demás, a sus hijos, entréguese a servir y sean un regalo, así como Dios nos regaló a su Hijo para salvarnos”, manifestó el párroco.

Al culminar la celebración litúrgica, el gerente del PECH, Abog. Carlos Matos Izquierdo, se dirigió a los colaboradores. “Son momentos difíciles los que tenemos que afrontar, pero les pido tolerancia y unión. Oremos para que Dios nos de la sabiduría para seguir tomando las decisiones correctas en beneficio de la institución y de la familia Chavimochic”, aseveró. Más adelante, agradeció al Subgerente de Gestión de Tierras, Ing. Kenny Heredia García, quien dejará el cargo para asumir otra importante función pública en la MPT. “Quiero agradecer a Kenny Heredia por ese profesionalismo, esa amistad y ese ejemplo demostrado durante estos tres años. Tu alto nivel profesional genera que te requieran ahora para otra misión muy importante”, manifestó el gerente.

Los colaboradores compartieron un desayuno navideño al finalizar la celebración, donde departieron e intercambiaron buenos deseos para estas fiestas de fin de año. En la celebración participaron más de 70 trabajadores de todas las áreas del PECH.